

学校通信 NO. 5

令和5年 8月31日 文責 木村 彰男

八幡小学校だより

児童数 97名



スマイルランド

4. 5年生宿泊体験学習 in 県立少年自然の家「玄海の家」 ～ 漕ぎ出す準備はいいか? ～

夏休みに入った7月21日～22日に、4・5年生は宿泊体験学習に行きました。場所は、宗像市神湊の海沿いにある県立少年自然の家「玄海の家」でした。2日とも晴天で、予定していた活動をすべて実施することができました。

フィールドビンゴ、野外炊飯、キャンプファイアー、海水浴それぞれの活動を参加者全員が一生懸命に取り組んでいました。互いによく声をかけあうことができている、気持ちよ



[入所式、オリエンテーション] [班のみんなで力を合わせて] [フィールドビンゴ]



[野外炊飯 カマド] [野外炊飯 食材準備] [キャンプファイアー]



[海水浴オリエンテーション] [みんなで浜辺をきれいに] [海水浴で夏の海を満喫]

く協力している姿がたくさん見られ、いろんな場面で笑顔・笑顔・笑顔だったことが印象的でした。1泊2日の宿泊体験学習で見せてくれた4、5年生のすてきな力をこれからの学校生活でも一生懸命に発揮し、個々人の成長とともに八幡小をよりよくしてくれることに期待しています。

ふれあい愛校作業

8月20日(日)は、ふれあい愛校作業がありました。

7時10分に開会し、みんなで朝のラジオ体操を行いました。そして、校舎内・体育館・中庭・運動場を分



[みんなでラジオ体操] [除草作業、側溝の土砂上げ]

担して、作業をしました。子どもたち・保護者の方々・職員だけでなく、八幡校区まちづくり協議会の方々には運動場の除草作業、消防団の方々には中庭側溝の土砂取り除き作業を一緒にしていただきました。作業後は、見違えるように八幡小学校がきれいになり、子どもたちが気持ちよく学校生活を送ることができるようになりました。早朝から、たくさんの保護者や地域の方々にご協力いただきまして、本当にありがとうございました。

平和集会

8月25日に、平和集会を行いました。人権・図書委員会のみなさんが平和集会に向けて、準備や練習をしていていました。

『普通に生活をしていたのに、原爆が落とされてどうなってしまったのか』

人権・図書委員会による「絵本『わたしのヒロシマ』」の読み聞かせを通して、原爆や戦争の恐ろしさや平和の尊さをみんなで学びました。



[平和集会の様子] [人権・図書委員会]



9月・10月の主な行事予定



- | | | |
|-----|---------------|---------------------|
| 9月 | 1日(金) | 防災(地震)訓練 |
| | 4日(月) | 家庭学習強化週間 |
| | 8日(金) | 読み聞かせ |
| | 12日(火) | 2年生親子活動 |
| | 20日(水) | 1年生親子活動 |
| | 20日(水)～21日(木) | 6年生修学旅行(長崎方面) |
| | 21日(木) | 5年生西中体験入学 |
| | 22日(金) | 4・5年生「くじゅう九電の森」体験学習 |
| 10月 | 6日(金) | 前期終業式 |
| | 10日(火) | 後期始業式 |
| | 20日(金) | 読書集会 *八幡ドリムブック |

※ 行事はあくまでも予定であり、変更の可能性があることをご了承ください。